

日本共产党

芝 和也 Eメール info@k-shiba.jp
川西町結崎862-7 0745-43-2415
吉田 容工Eメール katunori_yosida@ybb.ne.jp
田原本町大木113-5 090-5257-4446
森 良子 Eメール qfndg008@ybb.ne.jp
田原本町鍵281-1 0744-33-8570
(事務局) 池田年夫Eメール uvkk87386@zeus.eonet.ne.jp
三室町屏風440-5 0745-43-2861

算縮成の基本方針を決定しました。方針は「社会保障を始めとする義務的経費等を含め、聖域なく予算を抜本的に見直しした上で、経済成長に資する施策に重点化を図る」として、社会保障を削って大企業支援に回す姿勢を明らかにしています。方針は、高齢化などを背景に「公費負担が増大し財政赤字が拡大して、後世代に負担を先送りすることとなつていてる」として、社会保障の削減が必要だと強調しています。

公共事業については、「国際競争力の強化」などを口実に、「効果的・効率的に推進していく」としました。「民需誘発効果や投資効率の高いインフラへの選択と集

2013年12月14日(土)

教 委 を 首 長 付 屬 機 閣

教育委員会制度の見直しは、安倍内閣が設置した教育再生実行会議の提言(4月)で求めているのです。

委員からは、「(自分の意に添う)人事や教科書採択を次々に考える首長がないとするのは楽観的すぎる」と反対の意見があがりましたが、三村会長は「この案で提出したい」と押し切りました。

答申は、首長を教育行政の執行機関とし、大綱の方針を策定するなど教育行政に関する権限を集中。学校の設置や管理、教職員の人事、教育内容、教科書の採択などすべてを、首長が直接、任命・罷免する教育長が行うことになります。

これに対し、教育委員会の役割は「付属機関」となり、首長への勧告や教育長に対する事務の点検などに限定されてしまいします。

中央教育審議会（三村明夫会長）は13日、自治体首長に教育行政の決定権限を持たせ、教育委員会を首長の「特別な付属機関」に変えてしまう答申を、下村博文文科相に提出しました。住民の合議で教育を行う教育委員会制度を見直し、教育への権力支配に道を開く大改悪です。

答申は一方で反対意見を無視できず、教育委員会を執行機関として維持する「別案」も付記する異例の形となりました。答申を受け、下村文科相は次期通常国会で法改定案を提出したいと表明しました。

山下書記局長代行が談話
中教審答申にたいし、日本共産党の山下芳生書記局長代行は次の談話を発表しました。

厚勞省改悪案
労働者委員会を無期限に

厚生労働省は12日、企業が派遣労働者を受け入れる期間の上限をなくし、半永久的に使い続けられるようにする改悪案を労働政策審議会の部会に示しました。労働者委員は、派遣への置き換えが進むと批判しましたが、厚労省は年内のとりまとめに向けて押し切る姿勢を強めています。

て派遣期間は「原則1年最長3年」とし、正規雇用の派遣への置き換えを規制しています。期間を超える場合、派遣先は直接雇用を申し込む義務があります。

改悪案は、この業務区分は「わかりにくい」として廃止。無期雇用の派遣は「雇用が安定」だといつて無期限に派遣で終らざるところを廃止した（専門業務は上限なし）。

で無期雇用は派遣ができると
し、有期雇用の派遣につ
いても上限を3年に延長
して、人を入れ替えれば
半永久的に派遣を使い続
く

現在

無期雇用

有期雇用

→

3年

新規

けられるようになります。
「やれり腰痛のせがれ。」

部会では、使用者側が「大変評価であります」と賛同しました。一方、労働者委員は「無期雇用でもリーマン・ショックで9割以上が雇い止めされた。労組の意見聴取では実効性あるチェックにならない」(連合・新谷信幸総合労働局長)と批判。「派遣が例外にとどまらぬ

くなり、使い捨てにされてしま
う」(全建総連・清水謙一書記次
長)と主張しました。

活発なご意見を!

私は十一月十九日号の議員団だよりに「町民意見箱」の件を書きました。そしてこの十二月議会で「意見箱の活用について」として一、意見は月に平均何件寄せられるか？二、住所、名前が記入されているのは何%か？三、回答方法を改善される考え方はあるか？の三点について質問しました。

一つについては昨年度は月平均で約6件、今年度は十一月十九日現在で約15件寄せられていて、昨年より大分増えているようです。

その内、二の住所、名前が記入されているのは、今年度十一月現在で29%だそうです。三では「あれば具体案を示して

無人化、具体的な提案を

6日に開かれた三宅町議会で一般質問が行われました。この中の石見駅の無人化についての質問に対し理事者の答弁要旨は「近鉄から7月23日に無人化の説明があり、その後多方面に協力の要請をしてきた。11月12日に近鉄の担当者が来庁し、12月21日より無人化になると近鉄から説明があった。町として引き続いて無人化撤回の要望を続けていきます」という答弁だけで住民の安全を守るための具体的な提案はありませんでした。

町として無人化問題を解決するために近鉄と協

議する必要があるのではないか。県や国の援助を得るにしても三宅町としてどうするという具体的な提案をしてこそ協力が得られます。町長の決断が求められます。

3議員の質問項目は、三宅町上但馬児童館及び放課後児童健全育成（学童保育）施設の指定管理の公募手続きについて、町の税収率向上について、障害者の差別をなくす奈良県条例の制定への協力について、石見駅係員無配置化と今後の石見駅整備について、教育長に関する件、石見駅前の都市計画・開発についてとなつてあります。

私は十一月十九日号の議員団だよりに「町民意見箱」の件を書きました。そしてこの十二月議会で「意見箱の活用について」として一、意見は月に平均何件寄せられるか？二、住所、名前が記入されているのは何%か？三、回答方法を改善される考え方はあるか？の三点について質問しました。

一については昨年度は月平均で約6件、今年度は十一月十九日現在で約15件寄せられていて、昨年より大分増えているようです。

その内、二の住所、名前が記入されているのは、今年度十一月現在で29%だそうです。三では「あれば具体案を示して

欲しい」と要望しました。その回答は、広報及びホームページで公表しているとの事ですが、今後連絡先、名前が無く回答ができない方については、町民意見箱の回答をファイリングしたものを持ち、庁舎2階の情報コーナーに置いて閲覧できるようにするという事です。要綱の変更は広報の2月号で知らせ、4月から情報コーナーに置くという返事を頂きました。

豆谷君、ご苦労様

事が起きてからでは遅い

豆谷君、ご苦労様でした
先日、町職員の豆谷和之君が亡くなられました。祭壇には、発掘現場で屈託のない笑顔の写真が飾られていました。大学で考古学を修め、唐古・鍵遺跡の発掘に取り組めると本町職員に。

豆谷君の考古学実践講座を受けて、唐古・鍵遺跡が弥生時代の遺物の宝庫であったことを学びました。楼閣風の建物の書かれた土器片が見つかったとき「建築学会に衝撃が走った」「完成品として見つかった銅鐸はあっても、製作に失敗した破片は全国でも珍しい」などその時のメモがいくつも残っています。

中でも、「筋違道」を最初に見つけた時は何かわからなかつた。ひょつとして！筋違道ではないか？と仮説を立てて発掘したときに筋違道西側側溝跡（幅約3m）と確認できた。筋違道を初めて確定したのは歴史的に意義がある」と、嬉しそうに話していた顔が忘れられません。

この歴史遺産を生かすことが残された者の役割との思いを痛感しました。西峰からの通夜の帰り、眼下に街の光がキラキラと輝いて見えました。まるで山の扉が開いたように。